

¡Suma y sigue! Smartgyro da la bienvenida a la adaptación homologada por la DGT de otros dos de sus grandes clásicos. Ya están aquí el Speedway y su versión pro certificadas.

Desde su lanzamiento a finales de 2020, los modelos Speedway y Rockway de Smartgyro, no solo han experimentado un éxito sin precedentes en ventas, sino que también han sido aclamados y catalogados por los entusiastas de la movilidad eléctrica, como los patinetes predilectos entre los *riders* de nuestro país. Su éxito, no solo consolidó su posición en el mercado de los VMP, sino que también inspiró el desarrollo de sus famosas versiones "PRO". Hoy, después de tres años de trabajo continuo y dedicación, Smartgyro anuncia la esperada llegada conjunta de unidades certificadas por la DGT del Speedway y del Speedway PRO, lo que marcará un hito importante en su compromiso por ofrecer productos de alta calidad y seguridad.

Madrid, a 30 de octubre de 2023.

Hace apenas dos semanas, Smartgyro nos sorprendió con el emocionante lanzamiento de los modelos Rockway y Rockway PRO certificados, dos dispositivos que prometían redefinir la movilidad urbana a nivel nacional. Hoy, los fieles compañeros de esta dinámica pareja, el Speedway y su versión PRO, se unen también, tras las numerosas peticiones de muchos usuarios para que la marca los homologara oficialmente, al catálogo de Smartgyro con su propia versión certificada por la DGT. Y es que sí, tanto el modelo Speedway como el modelo Rockway, se han convertido, en estos últimos años, en los patinetes predilectos entre los *riders* de nuestro país.

Estas nuevas versiones que, tras haberse sometido a rigurosas pruebas mecánicas, eléctricas y dinámicas, cumplen con todos los parámetros establecidos, incorporan notables modificaciones a nivel estético y estructural. Entre ellas, destaca, sin duda, el aspecto estético de los patinetes, pues Smartgyro ha incorporado una mejora significativa en su superficie de agarre. Ahora, esta se encuentra revestida de un material de goma antideslizante, que fomenta la estabilidad del usuario, pero, adicionalmente, se han incorporado también algunos detalles del patinete, como el guardabarros delantero y trasero, en acabado de fibra de carbono

Además de esta notable mejora sobre la base de los dispositivos, Smartgyro ha realizado una revisión completa de la estructura del patín en la zona del mástil. Esto, representa un avance significativo en cuanto a la durabilidad y la estabilidad del producto se refiere, pues, a través de trabajada innovación, se reduce considerablemente cualquier holgura que pueda surgir tras el uso y el paso de los kilómetros.

En este sentido, Smartgyro, ha dado, también, un giro sobre el sistema de plegado de estos nuevos patinetes. Hablamos de un triple sistema de seguridad que revoluciona la comodidad y la tranquilidad del usuario al utilizarlos y transportarlos. Esta innovación, garantiza un plegado seguro en tres niveles, lo que significa que puede ser compactado de forma rápida y sencilla, además de tener la certeza de que se mantendrá firmemente en su lugar durante su uso.

Pero los nuevos Speedway y Speedway PRO, destacan también por sus avances a nivel prestaciones. Estos, cuenta con una **trabajada batería certificada**, la cual garantiza una experiencia de conducción segura y eficiente. Está equipada **con sistemas de seguridad y detección de corte** ante temperaturas elevadas o posibles fallos eléctricos, pero, además, cuenta con balanceo de celdas integrado para optimizar la distribución de energía, **prolongando así la vida útil de la batería y aumentando su autonomía**.

Por otro lado, no podemos olvidar su **patentado e innovador diseño de neumáticos**, ya que incorporan las **cubiertas DualGrip 1**. Estos neumáticos mixtos, proporcionan un agarre excepcional en una amplia variedad de terrenos, garantizando una experiencia de conducción suave y segura, ya sea en calles pavimentadas o terrenos más irregulares. Los neumáticos **DualGrip 1** ofrecen un **rendimiento excepcional**.

Pero las **mejoras y novedades** van mucho más allá. Los nuevos Speedway y Speedway PRO certificados, incorpora un avanzado sistema de **luces y catadióptricos homologados por la DGT** que garantiza una visibilidad óptima en todo momento, de día como de noche, aumentando la seguridad tanto para el usuario como para otros vehículos de la vía.

El nuevo Smartgyro **Speedway certificado ya está disponible** para su compra en www.smartgyro.es, así como en Tiendas Oficiales y a través de importantes distribuidores, a un precio de **729,00€**. La **versión PRO**, por su parte, se comercializa a través de los mismos distribuidores a un precio de **829,00€**.

Contacto de prensa: cristina@woxter.es / comunicacion@quatrotec.es